

Langjährige Ministranten verabschiedet

Schmatzhausen: Am Ende des Gottesdienstes, der vom Kirchenchor unter der Leitung von Organistin Katharina Högl feierlich musikalisch umrahmt wurde, verabschiedeten Pfarrer Michael Birner und Gemeindeferent Michael Hirsch mit Simon Frey, Andrea Huttner und Quirin Lichtinger drei langjährige Ministranten. Sie dankten dabei für die treuen Ministrantendienste und überreichten neben einer Urkunde und einer kleinen Nascherei auch je einen Schlüsselanhänger in Form eines Weihrauchfasses.



Foto: Monika Schmidmüller

Text: Michael Hirsch